

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa, atas rahmat dan berkahnya yang memberi kesehatan, kesempatan dan pengetahuan kepada penulis sehingga penelitian skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik. Adapun judul skripsi ini adalah **“Keanekaragaman Serangga Penyerbuk Pada Tanaman Kopi Arabika (*Coffea arabica* L.) di Kabupaten Toba Samosir”** yang mana disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Sains, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan. Skripsi ini masih jauh dari kesempurnaan, karenanya penulis mengharapkan saran berupa ide dan kritik yang membangun agar skripsi ini menjadi lebih baik lagi.

Dalam kesempatan ini, penulis menyampaikan ucapan terima kasih kepada Ibu Dr. Martina Restuati, M.Si selaku Dekan FMIPA beserta staf, kepada Bapak Dr. Hasruddin, M.Pd selaku Ketua Jurusan Biologi, Ibu Endang Sulistyarini Gultom, S.Si., Apt selaku Sekretaris Jurusan Biologi dan Ibu Dra. Melva Silitonga, MS selaku Ketua Program Studi Biologi Non Kependidikan. Terimakasih penulis ucapkan kepada Ibu Aida Fitriani Sitompul, S.Pd., M.Si selaku Dosen Pembimbing Skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran selama penelitian dan penulisan skripsi ini. Kepada Ibu Endang Sulistyarini Gultom, S.Si., Apt, Ibu Dr. Tumiur Gultom SP, MP, dan Bapak Dr. Mufti Sudiby, M.Si, selaku Dosen Penguji yang telah banyak memberikan saran dan masukan dalam penyusunan skripsi ini. Terimakasih juga penulis ucapkan kepada Ibu Dra. Mariaty Sipayung, M.Si selaku Dosen Pembimbing Akademik penulis yang telah memberikan bimbingan selama perkuliahan.

Teristimewa penulis ucapkan terima kasih kepada orang tua Poltak Pane dan Barita Pardosi serta saudara-saudara (Tulus Pane, Timbul Pane, Cosmas Pane, Tumpak Pane, Dina Melati Pane) yang telah memberikan dukungan baik moril maupun materi kepada penulis selama penelitian dan penulisan skripsi ini dan juga membantu penulis dalam kelancaran pengambilan sampel di lapangan. Terima kasih penulis ucapkan kepada teman-teman Biologi Nondik A 2013 yang memberikan semangat kepada penulis dalam menyelesaikan skripsi ini.

Penulis telah berusaha semaksimal mungkin dalam penulisan skripsi ini, namun penulis mengharapkan kritik dan saran dari pembaca yang bersifat membangun guna memperbaiki skripsi ini. Akhir kata penulis mengucapkan terimakasih semoga skripsi ini berguna untuk menambah wawasan ilmu pengetahuan.

Medan, 24 Juli 2018

Penulis

Marisa S. J. Pane

NIM. 4133220021

THE  
*Character Building*  
UNIVERSITY